

[En Portada](#) » [Instituciones](#) » [Asociaciones y vida colegial](#)

El CECOVA destaca el papel de la enfermería en la lucha contra la diabetes

Publicado el **sábado, 14 noviembre, 2015** por diariodicen.es



CECOVA
Consejo de Enfermería
de la Comunidad Valenciana

En el marco del Día Mundial de la Diabetes, el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) ha destacado "la importancia de las enfermeras como educadoras para la mejora del tratamiento de las personas con diabetes. Profesionales de enfermería que en su práctica diaria enseñan a los pacientes diabéticos a gestionar esta dolencia crónica con el fin de evitar y retrasar al máximo las complicaciones que esta pueda generar en su salud".

Además, el CECOVA ha explicado que "solo incrementando el autocontrol y prevención de la enfermedad que ofrecen los profesionales de enfermería se podría evitar que la diabetes fuera la cuarta causa de mortalidad entre las mujeres españolas y la primera causa de amputación no traumática de los miembros inferiores en los países occidentales".

El CECOVA también ha destacado la importancia de las enfermeras escolares para educar e informar a los pequeños sobre esta enfermedad, ya que "serviría para educar a los más jóvenes en hábitos saludables relacionados con la alimentación sana, el fomento de ejercicio físico y la prevención de adicciones, de enfermedades de transmisión sexual (ETS), de embarazos no deseados, de trastornos alimentarios como la anorexia y la bulimia". Una figura que también es importante para que los menores puedan tener una correcta y rápida atención ya que "los colegios ordinarios también escolarizan alumnado con necesidades asistenciales especiales como los niños diabéticos o epilépticos y la solución que se ofrece ahora adscribiendo el centro docente al centro de salud más cercano no es una solución funcional porque cuando un alumno diabético sufre una hipoglucemia necesitan atención sanitaria inmediata, rápida y eficaz".



Esta entrada fue publicada en [Asociaciones y vida colegial](#) y etiquetada [CECOVA](#), [diabetes](#), [Enfermera Escolar](#), [enfermería](#) por diariodicen.es. Guarda [enlace permanente \[http://www.diariodicen.es/201511/el-cecova-destaca-el-papel-de-la-enfermeria-en-la-lucha-contra-la-diabetes/\]](http://www.diariodicen.es/201511/el-cecova-destaca-el-papel-de-la-enfermeria-en-la-lucha-contra-la-diabetes/).